Einladung an alle Schulanfänger*innen zum Gottesdienst am 26. August in der St.-Markus-Kirche



Mögen Engel Dich begleiten

Endlich ist es soweit. Die Schule beginnt. Einen Tag vor der Einschulung, am Freitag, 26. August, lädt die St.-Markus-Gemeinde alle Schulanfänger*innen und Ihre Angehörigen zu einem Gottesdienst in die St.-Markus-Kirche ein.

Der Gottesdienst für die Klasse Ia beginnt um 16.00 Uhr. Der Gottesdienst für die Klasse Ib beginnt um 16.45 Uhr. Der Gottesdienst für die Klasse Ic beginnt um 17.30 Uhr.

In der Kirche gelten die üblichen Corona-Regeln. Wir würden uns freuen, wenn alle Kinder kommen würden.

Pfarrer Hans-Jürgen Kopkow